



ELECCIÓN DE PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DEL TRIBUNAL DISCIPLINARIO 2025

Viernes 24 de enero del 2025

Con un enfoque en la transparencia y eficacia, los dignatarios del Tribunal Disciplinario de la UAE Junta Central de Contadores llevaron a cabo la primera sesión ordinaria N. 2256. Durante esta, se realizó la elección del Presidente y Vicepresidente del Tribunal Disciplinario para el periodo 2025.

Los miembros actuales del tribunal disciplinario son:

Dr. Luis Eduardo Forero Vargas - Representante del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo

Dr. Omar Eduardo Mancipe Saavedra - Delegado del Contador General de la Nación.

Dr. Diego Alejandro Peralta Borray - Representante de las Instituciones de Educación Superior.

Dra. Flor Estela Quiroga Mora - Representante Principal de los Contadores Públicos.

Dr. Enrique Castiblanco Bedoya - Delegado del Director General de la DIAN.

Dr. Wilson Herrera Moreno - Representante Principal del Consejo Gremial Nacional.

En esta sesión, se eligió por unanimidad como presidente al Dr. Luis Eduardo Forero Vargas, Representante del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, y como vicepresidente al Dr. Omar Eduardo Mancipe Saavedra, Delegado del Contador General de la Nación para la vigencia 2025.

Se da un solemne agradecimiento al Doctor Diego Alejandro Peralta Borray por su gestión y dedicación al fortalecimiento de la profesión contable en Colombia.